

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 12. November 2014

Gestaltung neuer Kreisel an der K648 [Ortsvorsteher]

Protokollnotiz Nr. 0105

Der Sachstand zur Gestaltung der Kreisverkehrsanlage an der K648 stellt sich wie folgt dar:

- Anlass für die Gestaltung der Fläche war insbesondere die Größe von 21,5 m Durchmesser und um eine ansprechende Optik zu erreichen. Ziel der Gestaltung ist es, eine Landmarke für Schierstein zu setzen. Hierzu soll das für Schierstein typische Thema Wasser / Sportschifffahrt aufgenommen werden.
- Die Kreisverkehrsanlage soll mittels einer Kiesbank erhöht und ggf. mit größeren Felsbrocken ergänzt werden. Mittels dreier Segel aus Cortenstahl (setzt Patina an), die in alle Richtungen sichtbar sind, soll dort eine entsprechende Struktur geschaffen werden. Auch soll eine Beleuchtung der Anlage erfolgen.
- Die technische Realisierung wurde im Vorfeld überprüft. Mit einem entsprechenden Fundament ist die Konstruktion aus statischer Sicht machbar.
- Die voraussichtlichen Kosten beziffern sich auf ca. 35.000,- € plus Beleuchtung und Fundament. Zur Finanzierung sollten neben dem Ortsbeirat Sponsoren (z. B. Firmen aus Schierstein) gefunden werden. Evtl. können diese auch mit Schildern an der Anlage verewigt werden.
- Die Frage der Übernahme der Verkehrssicherungspflicht für die Anlage muss geklärt werden (wer übernimmt diese usw.).

Der Ortsbeirat regt an zu überprüfen, ob die Segel auch gewölbt sein können, da dies aus optischer Sicht ansprechender und aus statischer Sicht einfacher zu lösen ist.

Die AG Verkehr wird gebeten, die Fraktionen des Ortsbeirats und alle weiteren Akteure zu einem Gespräch einzuladen, bei dem das weitere Vorgehen zur Realisierung der Anlage besprochen werden soll.

+

+

Verteiler:

AG Verkehr m. d. B. um Gesprächsterminierung
1007 z. d. V.

Egert
Ortsvorsteher